

Das Tagebuch von mArtin...

19. Februar 2020 18:50 Uhr

Dem Corona-Virus gelingt das, was alle Politiker dieser Welt zusammen nicht und nicht schaffen: Das wirkliche Eindämmen unserer ausufernden Wirtschaft. Allerdings mit einem großen Nachteil (völlig abgesehen von den Virus-Opfern): Es kann sich niemand aussuchen, wie stark und in welcher Branche diese Rezession stattfindet. Es sind mehr oder weniger alle Branchen betroffen, die in China fertigen lassen. Darunter befinden sich natürlich auch solche, welche dazu geeignet sind, die Welt allgemein in größere Schwierigkeiten bringen kann - was nicht im Sinn der Weltbevölkerung sein kann. Als Beispiel: Weil wir ja danach trachten, Gewinne so hoch wie nur irgend möglich zu machen und dabei auch der allerletzte Cent zählt, haben wir auch fast die gesamte Produktion der Grundstoffe für Medikamente nach Asien - und da speziell nach China - ausgelagert. Und weil dort niemand mehr arbeiten gehen kann, könnte es da in so manchem Bereich knapp werden.

Das ist der Preis den man eben unter jenen Umständen zahlen muss, die man nicht bedacht hat und auch nicht beeinflussen kann.

(C) mArtin 2024

Kommentare:

20. 02. 2020 - 10:24 Uhr

fxn

ja das stimmt!!!